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 SEHAB/GABINETE

PROCESSO SEI Nº: 6014.2022/0000482-6

INTERESSADO: DOUGLAS EVERTON DE SOUSA
DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI 060368902 e 
063535649, que acolho como razão de decidir e passa a in-
tegrar a presente decisão, DETERMINO 1.A nova inclusão do 
munícipe Douglas Everton de Sousa - CPF: 388.***.***-**, no 
benefício Auxílio Aluguel, com fundamento no art. 2º, inciso IV, 
da Portaria SEHAB nº 131/2015.

 SEHAB/GABINETE

PROCESSO SEI Nº: 6014.2022/0001389-2

INTERESSADA: GABRIELA DA SILVA VERAS 
CAMELO

DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI: 065398977, que 
acolho como razão de decidir e passa a integrar a presente 
decisão, determino a nova inclusão do munícipe Gabriela da 
Silva Veras Camelo, CPF - 419.***.***-**, no benefício Auxílio 
Aluguel, com fundamento no art. 2º, III da Portaria SEHAB nº 
131/2015.

 SEHAB/GABINETE

PROCESSO SEI Nº: 6014.2022/0001260-8

INTERESSADO: VITOR HENRIQUE GALOTE
DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI 063900868, que 
acolho como razão de decidir e passa a integrar a presente 
decisão, DETERMINO 1.A concessão do benefício do Auxílio 
Aluguel ao munícipe Vitor Henrique Galote, CPF: 411.***.***-
**, com fundamento no art. 2º, inciso I da Portaria SEHAB nº 
131/2015.

 SEHAB/GABINETE

PROCESSO SEI Nº: 6014.2021/0002123-0

INTERESSADO: FLÁVIO DE SOUZA SILVA
DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI 048967137, que 
acolho como razão de decidir e passa a integrar a presente 
decisão, DETERMINO 1.A nova inclusão do benefício do Auxílio 
Aluguel ao munícipe Flávio de Souza Silva, CPF: 232.***.**-** 
, com fundamento no art. 2º, inciso II da Portaria SEHAB nº 
131/2015.

 SEHAB/GABINETE

PROCESSO SEI Nº: 6014.2021/0001754-3

INTERESSADO: DANIEL CORREA DE PAULA
DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI: 065370745 , que 
acolho como razão de decidir e passa a integrar a presente 
decisão, determino a nova inclusão do munícipe Daniel Correa 
de Paula, CPF - 083.***.***-**, no benefício Auxílio Aluguel, 
com fundamento no art. 2º, II da Portaria SEHAB nº 131/2015.

 SEHAB/GABINETE

PROCESSO SEI Nº: 6014.2022/0001284-5

INTERESSADO: JOSÉ SOUSA SILVA
DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI 063604052, que 
acolho como razão de decidir e passa a integrar a presente 
decisão, DETERMINO 1.A nova inclusão do benefício do Auxílio 
Aluguel ao munícipe José Sousa Silva, CPF: 155.***.***-**, 
com fundamento no art. 2º. inciso I, da Portaria SEHAB nº 
131/2015.

 HOSPITAL DO SERVIDOR 
PÚBLICO MUNICIPAL
 GABINETE DO SUPERINTENDENTE

 PORTARIA HSPM Nº 23, DE 22 DE JUNHO DE 
2022.

Dispõe sobre os descontos efetuados na folha de pagamen-
to do servidor efetivo ou comissionado do Hospital do Servidor 
Público Municipal – HSPM, decorrentes de licenças médicas e/
ou faltas injustificadas, nos termos do Decreto nº 58.225, de 09 
de maio de 2018;

A Superintendente do Hospital do Servidor Público 
Municipal – HSPM, no uso das atribuições que são conferidas 
por lei, considerando o disposto no Decreto nº 58.225, de 09 de 
maio de 2018,

RESOLVE:
Art. 1º - disciplinar os descontos efetuados na folha de pa-

gamento dos servidores lotados no Hospital do Servidor Público 
Municipal – HSPM, decorrentes de:

I – falta(s) injustificada(s);
II – licenças indeferidas, àquelas disciplinadas no Artigo 1º 

do Decreto Municipal nº 58.225, de 09 de maio de 2018, que 
dependem de perícia médica;

III – indeferimento do(s) recurso e/ou reconsideração e 
COGESS - Coordenação de Gestão de Saúde do Servidor, das 
licenças médicas, mediante recurso e/ou reconsideração da(s) 
licença(s) médica(s) por COGESS - Coordenação de Gestão de 
Saúde do Servidor;

Art. 2º - Os descontos, de que tratam esta portaria, serão 
lançados na folha de pagamento do servidor, no mês subse-
quente ao da publicação das correspondentes decisões, no 
Diário Oficial da Cidade.

Parágrafo Único – Caberá ao Departamento Técnico de 
Gestão de Talentos – DGT – do HSPM, comunicar ao servidor 
interessado, formalmente, sobre o(s) desconto(s), aqui tratados, 
sob pena de responsabilidade funcional.

Art. 3º - situações não previstas na presente portaria 
deverão ser encaminhadas ao DGT, que submeterá à Superin-
tendência, para decisão.

Art. 4º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua 
publicação.

PORTARIA HSPM Nº 24, DE 22 DE JUNHO DE 
2022.

REGULAMENTA A CONVOCAÇÃO DOS SER-
VIDORES LOTADOS NO HOSPITAL DO SERVIDOR 
PÚBLICO MUNICIPAL – HSPM PARA CUMPRI-
MENTO DE HORAS SUPLEMENTARES.

A Superintendente do Hospital do Servidor Público Mu-
nicipal – HSPM, no uso das atribuições legais que lhe foram 
concedidas por lei e,

CONSIDERANDO o disposto nas Leis Municipais nº 
16.119/2015, 16.122/2015 e 17.721/2021, que dispõem sobre 

aqui nesse Conselho o texto-base que hoje é Política Pública, 
sempre é difícil implantar, ela demora mesmo para implantar, 
mas não tenho dúvidas que essa política que virou lei vai bene-
ficiar muitas e muitas famílias que vocês estão diretamente li-
gados, que estão acompanhando a cada dia no território de vo-
cês. Saber que eu de alguma forma pude contribuir para isso 
me dá muito orgulho, muita honra. Contem comigo, ainda não 
vamos anunciar o novo desafio porque ainda tem alguns trâmi-
tes para serem feitos, mas espero contribuir em outra Secretaria 
para avançar a política do Município de São Paulo como um 
todo. Muito obrigado mesmo a todos, agradeço de coração. 
Devo ficar aqui até sábado, acho que as coisas vão acontecer 
rápido pelo que parece. Sr. Alexsandro: Quero agradecer o Se-
cretário João Farias, Fagotti, parabéns pela trajetória e parceria, 
pelo empenho na Secretaria, pela ajuda na COHAB, ajuda no 
Município e ao Prefeito. Pela ajuda com o João. Parceiro leal. 
Um privilégio ter você como amigo pessoal e colega de traba-
lho. Conte comigo sempre. Sr. Miguel: Eu queria dizer também 
boa sorte para você na nova trajetória. Eu ia perguntar para 
onde vai, mas você também já colocou que não vai falar. Porque 
também precisamos saber para onde vai e se podemos contar 
com você lá também. Obrigado pelo tempo em que esteve junto 
conosco. Queria perguntar para você e o João se é possível falar 
quem vem. Eu queria fazer uma cobrança, essa é direto para o 
João, já que você está se ausentando da Pasta, queremos uma 
reunião presencial porque tudo já voltou, poderemos voltar 
também, lógico, cumprindo as medidas de segurança, mas pre-
cisamos voltar presencial. Sr. Alcides: A respeito do presencial, 
estamos adquirindo equipamentos aqui, não sei se podemos 
informar como está, para fazer uma reunião presencial mista. 
Sra. Fátima: Boa tarde a todos e todas. Quero justificar aqui, 
não sei se os colegas já falaram, da falta da companheira Mari-
za, ela estava internada, teve alta agora há pouco, mas está 
voltando. Agradecer, também estou em casa porque estava mal 
também, nem participei da Reunião Executiva porque eu estava 
no hospital. Júnior, acho que foi hiper importante seu trabalho 
durante esse tempo conosco, quero agradecer todo esforço fei-
to para estar conosco discutindo o Pode Entrar. Em todos os 
momentos que solicitamos seu apoio e esclarecimentos você 
nos atendeu com o maior carinho, sem nenhuma intenção de 
falar – Não vou estender. Sentimos falta geralmente das pesso-
as que estão sempre junto conosco. Espero que nos encontre-
mos por aí ainda, vamos cobrar e vamos atrás. Está com medo, 
mas descobriremos para onde vai. Também queria colocar, mas 
o companheiro Miguel já colocou, reforço, a volta das reuniões 
presenciais, precisamos estar cara a cara, que muitas vezes é 
muito difícil, hoje ainda briguei para que fosse virtual porque se 
não, não estaria participando, estou privada de sair por cinco 
dias, estou em casa, mas estou trabalhando. Obrigada e boa 
tarde a todos. Sr. Alcides: Obrigado, Fátima. Vocês vão ficar 
sabendo, é só por uma questão administrativa mesmo, não tem 
segredo. Logo vocês ficam sabendo. Sra. Daniela: Boa tarde, 
pessoal, Secretário. Também parabenizo seu trabalho, Júnior, 
agradeço toda a facilidade na interlocução, desejar boa sorte. E 
pedir aqui para talvez na próxima audiência, ou se já podem 
compartilhar um pouco, quais são as perspectivas, os próximos 
passos do chamamento que foi feito, a consulta pública para a 
modalidade 4 do Pode Entrar, que é de uso de imóveis privados. 
Então, entender um pouco depois da audiência como vão se dar 
os próximos passos. E a segunda pergunta é se vocês também 
podem nos dar um pouco de informação sobre a coordenação 
política com o Governo Estadual para o Nossa Casa Apoio, se 
também vai sair em conjunto com Prefeitura, se vai sair só lá no 
chamamento estadual, como podemos esperar os próximos 
passos. Obrigada, Júnior. Sr. João Farias: Daniela, o próximo 
passo do edital de aquisição é a publicação de edital, já anali-
samos todas as consultas, as sugestões que foram dadas na 
consulta pública, incorporamos a maioria absoluta das suges-
tões que eram possíveis e se enquadravam dentro do que a Lei 
do Pode Entrar permite. Se o Edital não sair até o final de sema-
na, sai no começo da semana que vem. Sra. Daniela: Ótimo. Sr. 
João Farias: Em relação ao Governo do Estado e Casa Apoio, 
tenho uma reunião marcada dia 18 com CDHU e Secretaria Es-
tadual para tratar também desse assunto e tendo novidades eu 
te passo. Sra. Daniela: Ótimo, muito obrigada, João, vou levar 
para os companheiros do sindicato também. Obrigada. Sra. Jo-
marina: Boa tarde a todos e todas, só quero desejar boa sorte 
para o Alcides para onde ele vai e que não esqueça de retornar 
algumas coisas para o Conselho Municipal. Espero que você te-
nha muito sucesso na outra Secretaria e que fique sempre perto 
da Secretaria de Habitação. Sr. Alcides: Obrigado pelas pala-
vras. Essa Secretaria tem importante interlocução aqui com a 
Habitação, sem dúvida. Sra. Samira: Só também para engros-
sar aqui o caldo, reforçar as duas questões. Agradecer, Júnior, 
pela parceria e pela abertura de sempre nos ouvir e nos receber 
para falar sobre as ocupações, do Pode Entrar e desejar boa 
sorte no próximo desafio. E reforçar priorizarmos as reuniões do 
CMH voltarem a ser presenciais, é uma coisa que já vimos pe-
dindo há um tempo, acho que já deu uma amenizada há um 
tempo a questão do Covid, e que seria muito importante para 
nós podermos voltar a estar juntos para fazer essa discussão. 
Sr. Alcides: Só justificando, essa reunião inclusive, eu não con-
sultei o João sobre presencial porque ela tinha uma pauta única 
e importante avançarmos e eu sabia que ela seria rápida, se 
não fosse agora as manifestações aqui já teríamos encerrado, 
então ela foi virtual estrategicamente para eu não deslocar 
todo mundo por uma pauta única, mas as próximas com certe-
za serão presenciais. Estou falando pelo João, sei que é a vonta-
de dele. Sra. Verônica: Alcides, somos como formiguinhas, a 
Secretaria que você for, nós o acharemos e vamos sentir sua 
falta, porque sou muito chorona e choro muito no seu ombro. 
Quero descobrir onde você estará para continuar chorando, não 
sei. Amigo não é para um dia, é para a vida. Está certo? Tenho 
tantos amigos já passaram por aí e continuamos sendo amigos, 
isso é importante, nós não esquecemos das pessoas que estão 
sempre do lado do povo, na luta e sabem nos ouvir, sabe enca-
minhar as coisas conosco. Então, só tenho gratidão por você, 
companheiro. Eterno amigo, pode ter certeza disso. E uma outra 
pergunta, quando vai ter um chamamento para as obras para-
das do Minha Casa Minha Vida, dessa confusão que tem na ci-
dade de São Paulo, senhor Secretário, consegue me responder? 
Muito obrigada. Sr. João Farias: Sobre Minha Casa Minha Vida, 
precisamos voltar a tratar desse assunto. Vou perguntar inclusi-
ve para o Alfredo no próximo mês. Mas não tenho nenhuma 
novidade. (trecho inaudível e com falhas) Sra. Verônica: Secre-
tário, não consegui entender porque está muito ruim seu micro-
fone. Sr. Alcides: Vou reproduzir aqui, ele disse que vai ter uma 
reunião com o Secretário Estadual em breve porque não há 
como resolver essa situação sem um diálogo com a Secretaria 
Estadual de Habitação, ele vai tratar disso assim que tiver essa 
reunião, e que dará um retorno depois. Sr. João Bosco: Júnior, 
boa tarde a todos, João Farias, meu xará, parabéns pelo empe-
nho, pelo progresso, o Programa ter andado. E agradecer te 
agradecer Júnior de coração, como disse a Verônica, em breve 
te encontramos. Não fugir não, viu cara. Vamos estar juntos, se 
Deus quiser, força! Sr. Alcides: Obrigado, querido. Vou estar 
junto com vocês. Bom, não tem mais inscritos aqui, queria agra-
decer mais uma vez a palavra de todos, agradecer pessoalmen-
te aqui também o João. Agradecer toda a equipe da SEHAB. 
Contem comigo, vou estar por aí. Sr. João Farias: Sem mais 
delongas, quero agradecer a todos. E agradecer vocês aí pela 
participação da reunião, hoje demos mais um avanço importan-
te aí no Pode Entrar, que é aprovação da migração dos empre-
endimentos do FAR para poderem também aderir ao Programa. 
Nós temos alguns inclusive pelos mesmos status de algumas 
entidades, prontos para iniciar a construção. Nada mais ha-
vendo a tratar Senhor Secretário João Farias encerrou a 
reunião agradecendo a presença de todos. 

Cristiane Santos Nobre (Associação de Moradia do Parque Ote-
ro); Veronica Kroll (Fórum de Cortiços e Sem Tetos de São Pau-
lo); Álvaro Augusto Andrade Vasconcellos (APEOP - Associação 
Paulista de Empresários e Obras Públicas); Joselia Martins Perei-
ra (APOIO Associação de Auxílio Mútuo da Região Leste); Viole-
ta Saldanha Kubrusly (Conselho De Arquitetura e Urbanismo de 
São Paulo- CAU-SP); Samira Rodrigues de Araújo Batista (IAB-SP 
- Instituto de Arquitetura do Brasil - Departamento de São Pau-
lo); Daniela Ferrari Toscano de Britto (SINDUSCON-SP); Juliana 
Lemes Avanci (Centro Gaspar Garcia de Direitos Humanos); 
Sandra Aparecida Rufino (Conselho De Arquitetura e Urbanismo 
de São Paulo- CAU-SP); Paulo Emilio Buarque Ferreira (Universi-
dade Presbiteriana Mackenzie) e Paula Carvalho Paschoal Rauli-
no (Usina - Centro de Trabalhos para o Ambiente Habitado) 
Conselheiros justificaram ausência: Mariza Dutra Alves 
(Movimento dos Trabalhadores Sem Terra Leste 1 ); Marisete 
Aparecida de Souza (Fórum dos Mutirões de São Paulo); Maria 
Esther de Sousa (União dos Moradores das Vilas Antonio dos 
Santos, União e Adjacências-UMVASA) Maria de Lourdes Zu-
quim (Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da Universidade 
de São Paulo - FAU-SP) e Nunes Lopes dos Reis (Peabiru Traba-
lhos Comunitários e Ambientais) Conselheiros (as) ausentes: 
Marcos Augusto Alves Garcia (SIURB); Giulia Zanganatto 
(SMUL); Marilena Fajersztan (SMUL); Patrícia Maria Drago (SF); 
Luiza Chizue Gatti Murakami (SMADS); Marise Fernandes de 
Araújo (CEF); Sylvia Ammar Forato (COHAB); Tatiana Robles Se-
ferjan (SG); Daniella Romani Vidal (SMUL); Mariana Figueiredo 
Bertelli (SMUL); Wilson Cabral da Silva (SF); Sueli de Paula San-
tos (SMADS); Mônica Therezinha Bartie Rossi (CDHU); Marcos 
Renato Matsuda de Melo (CEF); Felicia Mendes Dias (Associa-
ção Morar e Preservar Chacara do Conde - Fase I); José Marcelo 
da Silva (Associação Ação Comunitária Nova Heliópolis); Maria 
Inês Batista (Instituto de Desenvolvimento Social e Cidadania 
de São Paulo); Manoel dos Santos Almeida (MDF- Movimento 
de Defesa do Favelado - Região Episcopal Belém); Maria Silvone 
Oliveira (Associação Anjos da Paz da Vila Santista); Neurani Ro-
drigues Gomes (Unificação das Lutas de Cortiços e Moradia); 
Maria dos Santos Almeida (Associação dos Movimentos de Mo-
radia da Região Sudeste); Mirtes Maria Vaz Felix Gaspar de 
Souza (Associação por Habitação com Dignidade); Manoel San-
tos Silva (Associação dos Cidadãos Unidos da Zona Leste); José 
de Anchieta Rocha Junior (Associação Comunitaria de Morado-
res na Luta por Justiça); Wanderley de Almeida Gomes (Associa-
ção Ação Comunitária Nova Heliópolis ); Darcy da Silva Costa 
(Fórum dos Mutirões de São Paulo); Adriana da Silva Oliveira 
(Fórum dos Mutirões de São Paulo); Samira de Jesus Barboza de 
Souza (União dos Moradores das Vilas Antonio dos Santos, 
União e Adjacências-UMVASA); Anderson Fernandes Guahy 
(Central dos Trabalhadores e Trabalhadoras do Brasil no Estado 
de São Paulo - CTB-SP); Luiz Cláudio Marcolino (CUT-SP); Dela-
na Cristina Corazza (Centro Gaspar Garcia de Direitos Huma-
nos); Orlando Corrêa da Paixão (OAB-SP); Alexandre Marques 
Tirelli (SCIESP - Sindicato dos Corretores de Imóveis no Estado 
de São Paulo); Carolina Rafaella Ferreira (SECOVI – SP); Mariana 
Estevão de Souza Moraes (SASP); Denise Antonucci (Universida-
de Prespiteriana Mackenzie); Sandro Barbosa de Oliveira (Usina 
– Centro de Trabalhos para o Ambiente Habitado); Guilherme 
Leme Perazza (APEMEC - Associação de Pequenas e Médias 
Empresas de Construção Civil do Estado de São Paulo); Janaina 
Nascimento (APOIO Associação de Auxílio Mútuo da Região 
Leste); Olivar Irapuam da Silva (Central dos Trabalhadores e Tra-
balhadoras do Brasil no Estado de São Paulo - CTB-SP); Inês 
Granada Pedro (CUT); Luciana de Oliveira Royer (Faculdade de 
Arquitetura e Urbanismo da Universidade de São Paulo - FAU-
-SP); Ana Gabriela Akaishi (IAB-SP); Maria Alécia Silva Pereira 
(OAB-SP); Adelcke Rossetto Netto (Peabiru Trabalhos Comunitá-
rios e Ambientais); Debora Andrade Silva (SCIESP - Sindicato 
dos Corretores de Imóveis no Estado de São Paulo ); Erich Aby 
Zayan Feldberg (SINDUSCON-SP Sindicato da Indústria da Cons-
trução Civil de Grandes Estruturas no Estado de São Paulo); 
Marcio Jeha Chede (SECOVI) e Daniela Fajer Rosa (Sindicato dos 
Arquitetos no Estado de São Paulo – SASP) Convidados pre-
sentes: Maria Helena Ferreira de Almeida (SEHAB/SECMH); An-
dreia Regina da cunha Zucchini (SEHAB/GABINETE); Jabs Maia 
Santos (SEHAB/DEPLAN); Katia Silene Batista dos Santos 
(SEHAB/GABINETE); Rogério Aparecido Pereira Frontelli (SEHAB/
ASSIST) e Dulce Helena dos Passos Santana (Taquigrafia). Pauta 
da Reunião: 1) Aprovação da Ata da 20ª Reunião Ordinária do 
CMH de 14/4/2022. 2) Solicitação de Voto CMH nº24-2022- Au-
torização para desvinculação do Programa Minha Casa Minha 
Vida dos imóveis integrantes dos Chamamentos FAR realizados 
pela COHAB-SP, cujos empreendimentos não foram ainda con-
tratados, e sua vinculação ao Programa Pode Entrar no ato de 
adesão por parte das empresas proponentes. Início Reunião: O 
Secretário João Farias agradeceu a presença de todos. Constata-
do quórum deu início aos trabalhos. Sra. Maria Helena: Item 
1 - Aprovação da ata da 20ª Reunião Ordinária do CMH de 
14/04/2022. A Ata foi aprovada por unanimidade. . Item 2 - Se-
gundo ponto da pauta que é a Solicitação de Voto CMH nº24-
2022, fala sobre autorização para desvinculação do Programa 
Minha Casa Minha Vida dos imóveis integrantes dos Chama-
mentos FAR, realizados pela COHAB-SP, cujos empreendimentos 
não foram ainda contratados, e sua vinculação ao Programa 
Pode Entrar no ato de adesão por parte das empresas propo-
nentes. O Nilson que vai dar andamento. Então passo a palavra 
ao Nilson. Sr. Nilson: Só lembrando aqui o pessoal do Conse-
lho, que este procedimento que estamos fazendo aqui com o 
FAR, é o mesmo que fizemos lá para o FDS, quando fizemos a 
desvinculação dos imóveis para transferir para o Programa Pode 
Entrar, aqui o procedimento é o mesmo, que nós temos o rol, 
vocês receberam o voto, o rol de áreas e lugares aqui, que nós 
estamos solicitando a desvinculação, que eles vão entrar tam-
bém no Pode Entrar, vamos chamar assim, na aba FAR do Pode 
Entrar. Então, a solicitação é neste sentido. Aí estamos à disposi-
ção para qualquer esclarecimento necessário. Alguma dúvida? 
Como não teve nenhuma dúvida aqui. Alguém é contrário a 
este procedimento ou não? Caso não seja contrário, podemos 
considerar aprovado aqui este Voto n º 24 para desvinculação 
dos empreendimentos FAR. Sra. Mª Helena: Tem alguma mani-
festação pelos Conselheiros sobre esta Solicitação de Voto? Por 
favor, manifestem se tiver. Sr. Nilson: Podemos prosseguir en-
tão, Maria Helena. Sra. Mª Helena: Vamos considerar aprovada 
a segunda pauta do item da Solicitação de Voto. A reunião era 
só sobre estas duas pautas. O senhor Secretário quer falar algu-
ma coisa? Sr. João Farias: Quero sim. Como não temos mais 
nenhum item na pauta, queria antes de encerrar a reunião fazer 
um comunicado aqui aos Conselheiros e ao mesmo tempo tam-
bém um agradecimento. Nosso parceiro, companheiro, amigo, 
um cara que tenho muito respeito, admiração, tive prazer de 
poder trabalhar mais perto dele nesse meu retorno aqui à Se-
cretaria. O Juninho está se desligando da Secretaria da Habita-
ção, indo para uma outra tarefa, queria desejar muita sorte a 
ele nesse novo desafio, e fazer aqui um reconhecimento público 
junto ao Conselho, do quanto ele foi importante para termina-
mos o Pode Entrar, que papel que ele teve para garantir que o 
Pode Entrar se transformasse em lei e hoje pudesse ser esse 
instrumento, que vai começar realizar o sonho de tantas famí-
lias em São Paulo. Então, deixar aqui registrado meu carinho, 
minha amizade e o orgulho que tive de trabalhar com você, viu 
Juninho? Você é um grande parceiro, vamos continuar juntos e 
vamos pedir socorro muito para você. Sr. Alcides: Queria pri-
meiro agradecer as palavras do João, ele sabe que a recíproca é 
verdadeira, acredito que conseguimos avançar muito. E para 
vocês, pessoal, queria de fato do fundo do coração agradecer 
cada um dos Conselheiros aqui, para mim foi um aprendizado. 
Também com certeza uma experiência que vou colocar no meu 
currículo, especificamente de trabalhar aqui no projeto de lei, 
que o João começou lá em 2019, e aqui com vocês consegui-
mos transformar em projeto de lei, debatemos e aprovamos 

 HABITAÇÃO
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - SEI 
DESPACHOS: LISTA 1167

SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO
ENDERECO: RUA SÃO BENTO, 405
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 007/SEHAB/2021
PROCESSO SEI Nº 6014.2022/0000087-1
OBJETO: AQUISIÇÃO DE UTENSÍLIOS PARA USO DO SERVI-

ÇO DE COPA DA SEHAB.
DESPACHO AUTORIZATÓRIO
I - À vista dos elementos que instruem o presente, em 

especial Requisição de materiais nº 062897978 e as infor-
mações prestadas pela SEHAB/DAF/DIL no documento nº 
063044727, que ACOLHO; e o Parecer SEHAB/AJ nº 064857455 
e 065192007, que ADOTO como razão de decidir, e no uso 
das atribuições a mim conferidas pela Portaria nº 093/
SEHAB.G/2021, AUTORIZO, com fundamento no artigo 24, 
inciso II, da Lei Federal nº 8.666/1993, na Lei Municipal nº 
13.278/2002, nos Decretos Municipais nº 44.279/2003 e nº 
54.102/2013, na Lei Complementar nº 123/06, respectivas 
alterações e demais normas aplicáveis à espécie, a contratação 
direta por dispensa de licitação, em razão do pequeno valor, 
da empresas:

a - BALEIRA LTDA., inscrita no CNPJ nº 16.880.322/0002-
93, situada na rua Laureano, n.406, no bairro Vila Camilópolis, 
CEP: 09230-610 Santo André/SP, para o fornecimento de 64 
(sessenta e quatro) garrafas térmicas de pressão de um litro 
(item 1) pelo valor unitário de R$ 36,22 (trinta e seis reais e 
vinte e dois centavos), 30 (trinta) garrafas térmicas de pressão 
de 500 ml (item 2), e 70 (setenta) pacotes de mexedor de 
café estilo remo, pelo valor unitário de R$ 5,19 (cinco reais e 
dezenove centavos) perfazendo a importância de R$ 3.655,48 
(três mil, seiscentos e cinquenta e cinco reais e quarenta e oito 
centavos), conforme Proposta Comercial n. 064729012.

b - Supreme Comercial Eireli., inscrita no CNPJ nº 
23.655.332/001-00, situada na rua Buriti Bravo, n. 126, no 
bairro Jardim Novo Portugal, CEP: 07.160-020 Guarulhos/SP, 
com a oferta de fornecimento de 48 (quarenta e oito) copos 
de vidro de 400 ML, pelo valor unitário de R$ 6,00 (seis reais) 
e 24 xicaras de porcelana com pires pelo valor unitário de R$ 
14,58 (quatorze reais e cinquenta e oito centavos) perfazendo 
a importância de R$ 638,00 (duzentos e oitenta e oito reais), 
conforme Proposta Comercial n. 064644863. 

II - Em decorrência, AUTORIZO a emissão de Nota de 
Empenho no valor de R$ 3.655,48 (três mil, seiscentos e cin-
quenta e cinco reais e quarenta e oito centavos), em favor da 
empresa BALEIRA LTDA., inscrita no CNPJ nº 16.880.322/0002-
93, onerando a dotação orçamentária nº 14.10.16.122.3024.2.1
00.33903000.00., e R$ 638,00 (duzentos e oitenta e oito reais) 
em favor da empresa Supreme Comercial Eireli., inscrita no 
CNPJ nº 23.655.332/001-00, bem como o cancelamento do 
saldo remanescente da Nota de Reserva correspondente.

III - Com fundamento no art. 67 da Lei Federal nº 8.666/93 
e art. 6º do Decreto Municipal nº 54.873/2014, e em atendi-
mento às indicações da Requisição de Serviços nº 062897978, 
DESIGNO como fiscais titular e suplente, respectivamente, os 
servidores Sérgio Roberto de Moraes Araújo, RF nº 581.613-
1, e Arthur da Silva Veríssimo, RF nº 822.698.9-4

IV - Publique-se.
Carlos Alberto da Silva
Chefe de Gabinete
Portaria n. 093/SEHAB.G/2021

 SEHAB/GABINETE

PROCESSO ELETRÔNICO 6014.2022/0001099-0
DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI 062258920 e 
062295975, que acolho como razão de decidir e passa a in-
tegrar a presente decisão, DETERMINO 1.A nova inclusão do 
benefício do Auxílio Aluguel ao munícipe Nicolau Nunes da 
Silva - CPF: 067.***.***-**, com fundamento no art. 2º, inciso 
II, da Portaria SEHAB nº 131/2015.

 SEHAB/GABINETE

PROCESSO ELETRÔNICO 6021.2019/0011185-4

INTERESSADAS: FAMÍLIAS CADASTRADAS NA 
ÁREA DENOMINADA FAVELA DO SAPO.

DESPACHO: 
Considerando as informações constantes nos autos, em 

especial, a manifestação juntada em doc. SEI: 065163122 , que 
acolho como razão de decidir e passa a integrar a presente 
decisão, determino a concessão do benefício do Auxílio Aluguel, 
a cada um dos munícipes descritos abaixo, com fundamento 
no art. 2º, I da Portaria SEHAB nº 131/2015 e na Ação Civil 
Pùblica, nº 0024680-75.2009.8.26.0053, do Tribunal de Justiça 
de São Paulo.

Nome completo do beneficiário CPF do beneficiário
Marcos Machado de Abreu 178.***.***-**
Nair de Carvalho Siqueira 112.***.***-**
Pedro Madrid da Costa 094.***.***-**
Tabata Pereira Ferreira Reis 355.***.***-**
André Luis Souza da Silva 380.***.***-**
João de Oliveira 353.***.***-**
Thiago Baeta de Souza 524.***.***-**

 SEHAB/CMH
ATA DA 9ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE HABITAÇÃO
7ª GESTÂO BIÊNIO 2018/2022
Data da Reunião: 12 de maio de 2022
Local: Realizada através de videoconferência no aplicativo 

“Microsoft Teams”
Aos doze dias do mês de maio do ano de 2022, às 14h, 

através de videoconferência no aplicativo “Microsoft Teams”, 
reuniram-se online para a 9ª Reunião Extraordinária do Conse-
lho Municipal de Habitação – 7ª Gestão Biênio–2018/2022, 
con fo rme l i s ta  de  p resença , os  membros  (as ) : 
Conselheiros(as) presentes:João Siqueira de Farias; Alcides 
Fagotti Junior (SEHAB); Sílvio Eugênio de Lima (SEHAB); Ricardo 
Luiz Alvarez Ferreira (SEHAB); Alexsandro Peixe Campos (CO-
HAB); Nilson Edson Leonidas (COHAB); Débora Jun Portugheis 
(SGM); Irineu Gnecco Filho (SG); Luiz Eduardo de Oliveira Ca-
margo (SEHAB); Maria Cláudia Pereira de Souza (CDHU); Irene 
Alice Alves Suguiyama (SEHAB); Pedro Caique Leandro do Nas-
cimento (SGM); Márcia Tieko Omoto Yamaguchi (SIURB); Rafael 
Dalla Rosa (SEHAB); Monica Fátima Ziliani (Associação dos Tra-
balhadores sem Teto da Zona Oeste); Alexandre Bonfim França 
(Unificação das Lutas de Cortiços e Moradia); Antônia Lindinal-
va Ferreira do Nascimento (Associação dos Moradores do Con-
junto Habitacional 26 de Julho); Maria de Fátima dos Santos 
(Associação dos Movimentos de Moradia da Região Sudeste); 
Uranide Sacramento Cruz (CEPROCIG - Centro de Promoção 
Resgate a Cidadania Grajaú - Paulo VI); Tereza Lara (Associação 
Estrela Guia dos Movimentos de Moradia da Região Sudeste); 
Jomarina Abreu Pires da Fonseca (MSTC – Associação Movi-
mento Sem Teto do Centro); Welita Alves Caetano Ribeiro (Asso-
ciação Movimento de Moradia em Defesa dos Direitos Sociais 
– AMMDDS); José André de Araújo (Associação de Moradores 
do Jd. Manacá da Serra e Adjacências); João Bosco da Costa 
(ADOCC-SP); Miguel Gomes Lima (Associação dos Trabalhado-
res sem Terra da Zona Oeste - Residencial City Jaragua); Sheila 
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